



**Porsche Club**  
Bodensee-Oberschwaben e.V.



## Auf zu neuen Ufern!

**A**nlässlich unserer »großen« Clubausfahrt 2010 wollten wir mit unseren Mitgliedern über die normalen Pfade einer Clubausfahrt hinausgehen und waren schon im Vorfeld sehr gespannt auf die Resonanz der Teilnehmer. Angeregt von einer Einladung zur Windjammerparade 2010 bei der Kieler Woche hatten wir eine sechstägige Ausfahrt nach Kiel und Husum geplant. Was für ein Ergebnis: 20 Fahrzeuge waren an der Tour beteiligt und machten uns damit Mut, auch in Zukunft neue Wege zu gehen. Die Windjammerfahrt auf einem Schiff, das offiziell an der Windjammerparade teilnahm, mit einer Gruppe anderer Porsche Freunde aus ganz Deutschland war natürlich ein ganz außergewöhnliches Erlebnis! Am darauf folgenden Tag führte uns eine Rundfahrt mit den eigenen Fahrzeugen quer durch Schleswig-Holstein. Wir starteten in Neumünster, machten einen Zwischenstopp bei unserem nördlichsten Clubmitglied, fuhren weiter zum Timmendorfer Strand und über Schleswig nach Husum. Passend zum gewonnenen WM-Fußballspiel gegen England positionierten wir unsere Fahrzeuge zur Freude aller Gäste in Schwarz-Rot-Gold vor dem Hoteleingang. Tolle Ausflüge zur Hallig

Hooge, nach Friedrichstadt und zur Halbinsel Eiderstedt mit dem Eidersperrwerk rundeten diese sechs Tage ab, die wider all unserer Vorstellungen durch Sonnenschein und sommerliche Temperaturen geprägt waren. Der Norden zeigte sich von seiner besten Seite, außer dass das Meer nie da war, wenn wir zum Baden wollten. So saßen wir dann mit unserer Piratenflagge, die uns von unseren norddeutschen Clubmitgliedern zu Beginn der Tour liebevoll überreicht worden war, meist auf dem Trockenen. Anfängerpech! ■

*Jörg Vogel*

